

Weihnachtspost

Liebe Eltern, liebe Kinder, liebe Mitarbeiter, liebe Förderer der Von-Dalberg-Grundschule,

ein weiteres Jahr neigt sich dem Ende zu und die Weihnachtszeit steht vor der Tür – eine Zeit der Freude, des Dankes und der Hoffnung. In dieser besonderen Zeit des Jahres möchte ich mich mit ein paar persönlichen Worten an Sie wenden, um auf das vergangene Jahr zurückzublicken und Ihnen für Ihre Unterstützung zu danken.

Die Weihnachtsferien sind zum Greifen nahe, die Päckchen oder Säckchen der Adventskalender in den Klassenzimmern werden immer weniger und kündigen das von uns allen erwartete Weihnachtsfest an. Es ist immer wieder schön, in diesen Adventstagen – einer besonders kostbaren Zeit – unsere Kinder auf das wohl schönste Fest im Jahresverlauf vorbereiten zu dürfen und ihre Vorfreude mitzuerleben. Längst haben die Kerzen des Adventskranzes, das Singen der Kinder in den besinnlichen Morgenkreisen, der Besuch des Weihnachtstheaters in Worms, die Adventstage mit Basteln und Plätzchenbacken und nicht zuletzt unsere Nikolausfeier die Kinderherzen in eine vorweihnachtliche Stimmung versetzt.

Das Jahr 2024 war für uns alle geprägt von gemeinsamen Erlebnissen mit vielen schönen Momenten, neuen Erfahrungen und der ein oder anderen Herausforderung.



Ein großes Dankeschön gilt in diesem Zusammenhang, Ihnen liebe Eltern, für Ihre tatkräftige Unterstützung, sei es bei Schulveranstaltungen, im Alltag oder einfach durch Ihre positive Begleitung der schulischen Laufbahn Ihres Kindes. Ohne Ihre Unterstützung und Ihr Engagement wäre vieles, was wir gemeinsam erreicht und durchgeführt haben, nicht möglich gewesen. Mein Dank geht auch an unsere Schulelternsprecherin Frau Anna Schwarz

sowie an alle Mitglieder des Schulelternbeirates. Auch den Klassenelternsprecher/innen und dem Förderverein (der uns zuletzt 800 Euro für eine neue Basketballanlage spendete) möchte ich meine Anerkennung für die Unterstützung unserer Schule aussprechen.

An dieser Stelle möchte ich es auch nicht versäumen, Frau Julia Schuster für ihre gewissenhafte und liebevolle Organisation unserer Schülerbücherei zu danken. Ebenso gilt unser Dank Frau Elke Gromatka, die sich seit Jahren für die Pflege unserer Webseite verantwortlich zeigt. Ebenfalls nicht vergessen möchte ich die Damen unserer Nachmittagsbetreuung Frau Astrid Holzheiser, Frau Natalia Lemmert, Frau Ann-Christin Schleicher, Frau Julia Deibert und Frau Anke Spies, die auch als Ansprechpartnerin im Sekretariat tätig ist.

Auch meinem Kollegium, dessen Einsatz und Engagement das Leben und Lernen unserer Schülerinnen und Schülern auf eine ganz besondere Weise prägt, gebührt mein ganz besonderer Dank.

Nun lädt uns die Weihnachtszeit alle ein, innezuhalten und uns auf das wesentliche zu besinnen: auf Familie, Freundschaft und gegenseitige Wertschätzung. Auch für unsere Kinder ist diese Zeit wichtig, um Kraft zu tanken und voller Energie ins neue Jahr zu starten. Unser Ziel bleibt es, sie nicht nur fachlich, sondern auch menschlich zu begleiten und zu fördern.

Im Namen meines Kollegiums sende ich Ihnen und Ihren Familien die allerbesten Wünsche für ein frohes, friedliches und gesegnetes Weihnachtsfest sowie ein glückliches und gesundes Jahr 2025. Wir freuen uns darauf, gemeinsam mit Ihnen und Ihren Kindern neue Wege zu gehen und die Schule weiterhin zu einem Ort des Lernens, der Freude und des Miteinanders zu gestalten.

Der Unterricht endet am Freitag, den 20.12.24 zu den gewohnten Unterrichtszeiten.

Die Schule beginnt nach den Ferien am Donnerstag, den 09.01.25 um 7.55 Uhr.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien besinnliche Feiertage und kommen Sie gut ins neue Jahr.

Mit weihnachtlichen Grüßen

D. Gutzler und das Kollegium der Von-Dalberg-Grundschule

